

Rinden protesta “Agentes del Cambio”; Se da Inicio Taller de entendimiento de la Política de Integridad Institucional

Con acciones específicas, promueven principios y valores de mejora continua

En una breve ceremonia protocolaria realizada el viernes 16 de junio, en el Auditorio del edificio anexo de la sede de la Auditoría Superior de la Ciudad de México, el Titular de la institución, Dr. David Manuel Vega Vera, tomó protesta a los llamados “Agentes del Cambio”, mujeres y hombres de las distintas Unidades Administrativas que forman parte de los Grupos de Trabajo del Comité de Integridad Institucional.



Ante el Secretario Ejecutivo del Comité, Mtro. Gerardo Morales Zárate y los Titulares de las Unidades Técnicas Sustantivas de Fiscalización

Especializada y de Asuntos Jurídicos y de Fiscalización Financiera y Administración, Arturo Vázquez Espinosa y Felipe de Jesús Alva Martínez,

respectivamente, así como los Directores Generales que fungen como Vocales y la Contralora General, María de la Luz Torrijos Villaseñor, el Auditor Superior, en su carácter de presidente del Comité, entregó a los “Agentes del Cambio” el documento que los acredita como tal.





Estamos ante la oportunidad y el reto de generar un cambio para bien de las instituciones y de la sociedad con la implementación del Sistema Anticorrupción. Nosotros ya comenzamos con la Política Institucional de Integridad, subrayó el Auditor Vega Vera, y preguntó:



--¿Puedo confiar en ustedes?
-- Sí, fue la respuesta.
-- Saquemos esto adelante, entonces. Ya el tiempo dirá, concluyó.

